



CONGREGACIÓN DE LA PASIÓN DE JESUCRISTO

47° CAPÍTULO GENERAL

Roma, 6-27 de octubre del 2018

El estado de las causas para la canonización en proceso por la Postulación General Pasionista

Gracias al trabajo realizado por mis predecesores y al trabajo de varios otros religiosos y laicos que, de acuerdo con sus competencias, han contribuido al progreso continuo de las Causas, en el momento del comienzo del Capítulo General de 2018, el "status causarum" es el siguiente.

SANTOS:

- San Pablo de la Cruz, Fundador, canonizado el 29 de junio de 1867.
- San Gabriel de la Dolorosa, canonizado el 13 de mayo de 1920.
- Santa Gemma Galgani, canonizada el 2 de mayo de 1940.
- San Vicente María Strambi, canonizado el 11 de junio de 1950.
- Santa María Goretti, canonizada el 24 de junio de 1950.
- San Inocencio Canoura Arnau, canonizado el 21 de noviembre de 1999, marcando la canonización final del segundo milenio.
- San Carlos Houben (del Monte Argus), canonizado el 3 de junio de 2007.

BEATOS:

- B. Domingo Barberi, beatificado el 27 de octubre de 1962.
- B. Isidore De Loor, beatificado el 30 de septiembre de 1984.
- B. Pío Campidelli, beatificado el 17 de noviembre de 1985.
- B. Bernard M. Silvestrelli, beatificado el 16 de octubre de 1988.
- Beatos Nicéforo Diez Tejerina y 24 Compañeros Mártires de Daimiel, beatificados el 1 de octubre de 1989.
- B. Lorenzo Salvi, beatificado el 1 de octubre de 1989.
- B. Grimoaldo Santamaría, beatificado el 29 de enero de 1995.
- B. Obispo Eugenio Bossilkov, beatificado el 15 de marzo de 1998.

VENERABLES:

- Juan Battista Danei, declarado venerable el 7 de agosto de 1940.
- Galileo Nicolini, declarado venerable el 27 de noviembre de 1981.
- Giovanni Bruni, declarado venerable el 9 de junio de 1983.
- Nazareno Santolini, declarado venerable el 7 de septiembre de 1989.
- Giacomo Gianiel, declarado venerable el 21 de diciembre de 1989.

INFORME AL 47º CAPÍTULO GENERAL

- Gerardo Segarduy, declarado venerable el 21 de diciembre de 1991.
- Fortunato De Gruttis, declarado venerable el 11 de julio de 1992.
- Giuseppe Pesci, declarado venerable el 6 de julio de 1993.
- Norberto Cassinelli, declarado venerable el 15 de diciembre de 1994.
- Germano Ruoppolo, declarado venerable el 11 de julio de 1995.
- Egidio Malacarne, declarado venerable el 26 de marzo de 1999.
- Francisco Gondra (Patxi), declarado venerable el 15 de marzo de 2008.
- Generoso Fontarosa, declarado venerable el 27 de marzo de 2013.
- Magdalena Marcucci (monja cp) declarada Venerable el 3 de abril de 2014.

SIERVOS DE DIOS:

- Eugenio Raffaele Faggiano, (la Positio está siendo revisada)
- Theodore Foley (el Proceso diocesano está en progreso)
- Bernard Kryszkiewicz (la Positio está siendo revisada)
- Ignatius Spencer (la Positio está siendo revisada).
- Benito Arrieta (En espera del comienzo de la elaboración de la Positio).
- Martín Fulgencio Elorza Legaristi (la Positio está siendo revisada)
- Cándido Amantini (En espera del Decreto de Validez)

CAUSAS DE DIVERSOS INSTITUTOS DE LA FAMILIA PASIONISTA ASUMIDOS POR LA POSTULACIÓN GENERAL

VENERABLES:

- Madre Crocifissa Costantini, Fundadora de las Monjas Pasionistas, declarada venerable el 17 de diciembre de 1982.
- Antonietta Farani, de las hermanas pasionistas de San Pablo de la Cruz, declarada venerable el 13 de junio de 1992.
- Dolores Medina Zepeda, Fundadora de las Hermanas Pasionistas Mexicanas, declarada venerable el 3 de julio de 1998.
- Gemma Eufemia Giannini, Fundadora de las Hermanas de Santa Gemma, declarada Venerable el 15 de marzo de 2008.
- Teresa Gallifa Palmarola, Fundadora de la Congregación de las Siervas de la Pasión, declarada Venerable el 25 de junio de 1996.

SIERVOS DE DIOS:

- Bastistelli, Stanislao, Obispo pasionista de Teramo.
- Boidi, hermana Leonarda, monja Pasionista de Ovada (la Positio está siendo revisada).

POSTULACIÓN GENERAL PASIONISTA

- Frescobaldi Capponi, María Magdalena, Fundadora de las Hermanas Pasionistas de San Pablo de la Cruz (la Positio está en la fase de elaboración).
- Prout, Elisabeth, de las Hermanas de la Cruz y Pasión en Inglaterra, (la Positio está siendo revisada).
- Luciani, Addolorata, monja Pasionista del monasterio de Ripatransone (Italia) (la Positio está siendo revisada).
- Van den Putte, Martha, de las Hermanas Pasionistas de San Pablo de la Cruz, en Bélgica (a la espera del decreto de Validez).
- Tarantino, Carmelina, de las Hermanas Pasionistas de San Pablo de la Cruz en Canadá (el proceso diocesano "super virtutibus" está en proceso).

CAUSAS EXTERNAS:

Además de las Causas de la Congregación y de los Institutos que comparten nuestra espiritualidad, existen algunas Causas externas que se han asumido con varios títulos.

- Venerable Potter, María, Fundadora de la Pequeña Compañía de María, declarada Venerable el 8 de febrero de 1988.
- Venerable Osti, Tarsilla, de las Hermanas de los Sagrados Corazones, declarada venerable el 15 de marzo de 2008.
- Sierva de Dios Leonilde Rossi, de las Hermanas de los Sagrados Corazones (se está revisando la Positio).
- Siervo de Dios Giuseppe Codicè, Fundador de la Pía Sociedad de las Hermanas de la Visitación (la Positio está en estudio).

Fui nombrado Postulador General el 1 de octubre de 2016 por el Superior General actual, el padre Joachim Rego. Este nombramiento fue ratificado por el cardenal prefecto Angelo Amato de la Congregación para las Causas de los Santos el 27 de octubre de 2016. De enero a junio de 2017, asistí a un curso académico de 72 horas ofrecido por la Congregación para los Santos, que incluía dos exámenes finales. Esto me permitió desempeñarme como Postulador General.

El trabajo específico que he logrado durante los últimos doce meses es el siguiente:

- ✓ Mantener actualizado al Superior General sobre la actividad de la Oficina del Postulador General.
- ✓ Involucrar a las provincias/regiones de la Congregación en cuyo territorio yacen los restos mortales (o en el caso de un beato, las reliquias) del Siervo de Dios o de un Venerable.
- ✓ Establecer una red de colaboración con los religiosos de la Congregación. Esto ha resultado en una serie de nombramientos de Vice Postuladores.

INFORME AL 47° CAPÍTULO GENERAL

- ✓ Por cada Causa, he intentado involucrar a la Iglesia local.
- ✓ Imprimir estampas benditas con nuevas oraciones que incluyen el imprimatur del obispo en cuyo territorio yacen los restos mortales del Siervo de Dios o del Venerable.
- ✓ Publicación de un folleto informativo sobre el Siervo de Dios, Eugenio Raffaele Faggiano. Además, se están preparando libros sobre el Venerable Generoso Fontanarosa y el Siervo de Dios, Theodore Foley.
- ✓ El fruto más evidente de mi servicio fue la publicación de la Positio sobre Eugenio Raffaele Faggiano.

La principal dificultad que he encontrado es el escaso interés en los santos (en términos generales) de nuestra Congregación. Hay al menos dos razones principales:

1. Ignorancia del trabajo del Postulador General.
2. La carga económica que conlleva cada causa.

En cuanto al primer punto, comenzando en 2016, he escrito artículos regularmente en el BIP (Boletín Internacional Pasionista) con la esperanza de despertar el interés en el trabajo del Postulador y llenar los vacíos de información que puedan existir debido a la falta de conocimiento de esta oficina.

Con respecto al segundo punto, actualmente existe un prospecto financiero concreto preparado por la Congregación para las Causas de los Santos y el mismo Papa. Esto fue preparado después de una revisión de este tema que tuvo lugar hace unos dos años.

Para concluir, aunque deseo expresar mi gratitud por la confianza depositada en mí por el Superior General y su Consejo, también siento que es mi deber agradecer a los religiosos que han trabajado y están trabajando conmigo en nombre de las diversas causas, particularmente aquellas causas que son responsabilidad directa de la Postulación General.

Roma, 30 de junio de 2018

P. Cristiano Massimo Parisi, CP
Postulador General